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2024年夏号～県議会議員 関本まさきの県政報告～

６月定例議会報告（要旨抜粋）

■６月の定例会において山下知事から出された、条例改正や委託契約・請負契約の変更、

県立高校等の電子黒板の購入などの議案は全て可決されました。

■会派：日本維新の会が提出した議員報酬２割削減の議案ですが、１年前と同様に委員

会付託はなされず、本会議で否決されました。本来であれば、報酬削減の是非について

委員会で議論すべきですし、反対の討論もないのでどういった考えで反対なのかが県民

の皆さんにもさっぱり伝わらない状況です。私たち日本維新の会県議団は引き続き、独

自で身を切る改革を続けていくとともに報酬削減に向けて取り組んでまいります。

■観光振興対策・地域公共交通対策等特別委員会の任期は２年のため継続、文教くらし

常任委員会は任期が１年の為メンバーの変更がありましたが、私は引き続き所属するこ

ととなりました。

■トピック① 副知事が３人に！

これまで奈良県は一時的なものを除けば副知事は２名体制でした。奈良県は道路整備率

が全国最下位であり、その状況から脱却し道路を中心とした社会資本整備に力を入れて

いくため、１人増やすことになりました。

副知事定数条例の改正、選任同意の議案が可決され、国土交通省出身で県土マネジメ

ント部の清水将之部長が３人目の副知事となりました。

■トピック② 奈良県中央卸売市場再整備の今後の見通しについて

令和７年度に事業者公募、令和８年度にB to B(市場部分)の事業着手（工事開始）、

仮設棟建設→移転→新市場棟建設の流れで令和１３年に新市場棟使用開始。仮設棟を

解体し、令和１５年からB to C（にぎわいづくり）部分の工事開始ーという見込みです。

B to C 部分の工事はだいぶ先になり、現時点では１社しか手を挙げていただけません

でした。競争原理を働かせる方が望ましいため、最終的には両方整備しますが、先に市

場部分だけを事業化し、数年後からにぎわいづくり部分を具体化していくというように

段階的な整備に変更することになりました。

皆さんのお声、お聞かせください！ニュースの感想やご意見、お困りごとなどなんでも。お電話
いただいたり、気軽に事務所におしゃべりしにきていただければと思います。お待ちしてます！
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